
Protokoll Fachschaftsitzung am 14.12.2021 
 
Protokollantin:  Johanna Häffner 
Beginn:   19:07 Uhr 
Ende:    19:42 Uhr 
 
 

Jessica Gruber Julia Bell Hannes Weiß Martin Junghans 

Nicolas Spatz Saskia Dietz Johanna Gutzweiler Marielle Trenkner 

Johnny Graf Theresa Kaufmann Maximilian Krebs Annalena Mihm 

Felix von Klot Elisa Hegenkötter Sophie Schulze Luisa Ramming 

Melissa Rauch Dina Charlotte Aue Sophia Maier 

Lea Steimle Dominik Fischer Leopold Vogt Lena Fessel 

Jonas Arnold Nicolas Osteroder Jan- Philipp Judith Kretschmar 

Paul Bumiller Diana Schneider Max Alvermann Sebastian Steimer 

Franziska Dietz Johanna Grüttke Hauke Delfs Inga Müller 

Johanna Häffner Lisa Heilmann Lana Bersch Simon Binder 

Theresa Högl Maja Pichny Anna Pöhlmann Max Thies 

 
Zu Beginn kontrollierte Leon den 2G+ Nachweis aller Anwesenden. 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. Jour Fix 
2. Psychologische Beratung  
3. Sonstiges 

 
Jour Fix: 

• Die Zulassung und Einschreibung an der Uni Hohenheim soll eventuell 
zusammengelegt werden, damit das Bewerbungsverfahren einfacher wird. 

• Zum Forschungsprojekt vom Bachelor Agrarbiologie werden nun die Agrarbiologen 
zuerst aufgenommen, damit sie sicher daran teilnehmen können. 

• Herr Kruse hat Kontakt zu Herrn Pipho aufgenommen wegen des Konfliktes mit Herrn 
Hartung. 

 
Psychologische Betreuung: 

• Da das Stuwe im Moment nicht die finanziellen Möglichkeiten hat, kam der Vorschlag 
den Semesterbeitrag um 2€ zu erhöhen, damit dieses Geld in die psychologische 
Betreuung fließen kann. 



• Hauke schlug vor die Fachschaften zu fragen, wie sie dazu stehen, da diese ein großer 
Teil der Studierenden sind. 

o Stimmungsbild: Mehrheit wäre damit einverstanden, wenn der 
Semesterbeitrag sich ein wenig erhöhen würde. 

 
Sonstiges: 

• Vorsitzende möchten einen Großputz im Fachschaftskeller machen, inklusive 
Streichen und Boden erneuern. 

o Dies findet am 22. Und 23. Januar 2022 statt. 

• Theresa sagte nochmals, dass die Weihnachtsfeier unter 2G+ stattfindet und jeder 
sich testen muss davor. Beginnen wird sie um 18 Uhr und es findet wie jedes Jahr 
Schrottwichteln statt. Man sollte etwas schicker gekleidet kommen. 

• Für das Ersti Wochenende im kommenden Jahr benötigen wir neue Ansprechpartner. 
o Simon, Theresa H., Johanna H. haben sich bereit erklärt. 

• Die Mail bezüglich des Weihnachtssingen ist an die Professoren raus gegangen und es 
kamen viele positive Rückmeldungen. 

• Die Fachschaft möchte wie letztes Jahr wieder ein Zoom Meeting für die Erstis 
anbieten bezüglich Klausurvorbereitung. 

o Sophia. Sebastian, Martin, Theresa K., Alica 


